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PONTCHARRA

Les anciens combattants font appel à
l’engagement des jeunes

Des adhérents et des élus ont participé aux discussions.

Dimanche 23 février, l’Anacr (Association nationale des anciens combattants et amis de la

Résistance) du Haut-Grésivaudan a tenu son assemblée générale en présence d’adhérents du

Grésivaudan et de Savoie, de trois élus de Pontcharra, Monique Gerbelli, Cyril Couturier et

Gérard Bricalli, du maire du Cheylas, Roger Cohard, et de Joël Marseille, premier adjoint de

Tencin.

• Intervenir davantage auprès des scolaires

Une minute de silence a été respectée pour Bruno Gaume, dernier résistant du Grésivaudan,

pour les adhérents Lucette Bouchain, Charles Bich et André Maître, pour des membres de

Savoie et pour Christophe Borg qui, sans être adhérent, était sensible au devoir de mémoire.

Devoir de mémoire qu’Alain Gontran et les élus présents ont jugé urgent de perpétuer face à la

situation politique mondiale et qui a incité le président de l’Anacr à exhorter les jeunes à se

rapprocher de l’association, pour suivre l’exemple des résistants et agir pour veiller aux

tensions. Il a exprimé son souhait de reprendre les interventions dans les collèges et les lycées,

et dans davantage d’écoles élémentaires et pas seulement celles qui participant à Résistances

en chemin.

À propos de ce projet, le 24 juin, 165 élèves de Pontcharra, d’Échirolles, de Crolles et du Haut-

Bréda qui participeront à la journée organisée par la Ligue de l’enseignement d’Isère, au fort

Barraux, avec une randonnée encadrée par les Compagnons de la marche et une exposition

doublée d’une intervention de l’Anacr. Les écoliers de Pontcharra recevront auparavant les

anciens combattants dans leur classe.
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D’un point de vue financier, onze communes participent au financement de l’Anacr. Des

adhérents ont incité les bénévoles à se faire rembourser les frais de déplacement pour les

cérémonies dans le Grésivaudan et dans le secteur de Grenoble, mais surtout pour le congrès

national, qui nécessite de réserver un hébergement.

Le conseil d’administration reste inchangé, mais Gilbert Pont a accepté de devenir trésorier au

lieu de trésorier adjoint. « Pour un an. Ensuite, je laisserai également ma place de porte-

drapeau. »


